
Hey, Alogius,

vielen Dank auch dir für deine Meinung zu meinem Text.

Ich hoffe wirklich, dass die Metaphern stimmig sind und die Aussage richtig verstanden wird.
Wenn dem so ist, bin ich schon zufrieden; schließlich erhebe ich keinen Anspruch darauf, ein Genie zu sein.
;)
Gibt es sonst noch irgendwelche Verbesserungsvorschläge?

Als nächstes sollte ich mich wohl mal wieder an einem Gedicht ohne Reime versuchen. :D

Grüße
S. R.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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